

Ort: Lampaden – Pfarrkirche St. Quintinus Veranstaltungstag: Sonntag, 21. Januar 2024, 17 Uhr

Eintritt frei. Spenden sind am Ende der Veranstaltung herzlich willkommen!



















## Städepartnerschaft Cocheren – Lampaden seit 1985

## \_\_\_\_\_

#DFT2024

Der Deutsch-Französische Freundschafts- und Begegnungstag am 21.01.2024 in Lampaden, ist eine besondere Gelegenheit für Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Region, ihre tiefe Freundschaft und ihre gemeinsamen Werte zu feiern. Dieses besondere Event steht im Zeichen der Zusammenarbeit, der Demokratie und der kulturellen Verbindung zwischen Frankreich und Deutschland. Im Rahmen der Veranstaltung werden demnach auch Ehrungen zum Engagement zur Deutsch französischen Städtepartnerschaft durch den Partnerschaftsverband Rheinland-Pfalz/4er Netzwerk e.V. durchgeführt.

**NACH EUROPA** 

Herzstück der Veranstaltung ist das ca. 70-minütige europäische Theaterstück "Nach Europa": Zwei Personen auf der Flucht – verstrickt in ihre ganz eigenen Vorstellungen von Europa. Ein berührendes, informatives und kurzweiliges Theaterstück zum Zustand der Demokratie und darüber, dass Frieden und Gerechtigkeit möglich sind und wir für ein demokratisches Europa einstehen müssen, wenn wir es schützen wollen. NACH EUROPA punktet neben spannenden Dialogen mit Musikeinlagen und mit einer eindrucksvollen Licht- und Lasershow. Lukas Ullrich und Till Florian Beyerbach stehen nach der Vorstellung für Diskussionen bereit. "Freiheit und Frieden in Europa sind nicht selbstverständlich", sagen sie. Musikalisch untermalt wird die Veranstaltung durch Beiträge der Musikgruppe "De Lamperder" aus Lampaden und dem Duo "Blue Eyes" mit französischen Chansons aus Weisenheim am Berg.

Um die Begegnung und den Austausch zu fördern, wird nach der Diskussion eine kreative Imbisspause veranstaltet. Hier haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen, Ideen auszutauschen und neue Freundschaften zu schließen. Die Veranstaltung wird nicht nur dazu beitragen, die deutsch-französische Freundschaft zu vertiefen, sondern auch die Zusammenarbeit für ein pro-demokratisches und vereintes Europa fördern.

Herzliche Einladung an alle Interessierten, generationsübergreifend (ab 14 Jahren) aus nah und fern, an diesem besonderen Event teilzunehmen.



Auf der Website der Künstler können Sie sich unter anderem den Video-Trailer zum Theaterstück ansehen: <a href="www.nacheuropa.de">www.nacheuropa.de</a> Aktuelles zum Stück: <a href="www.facebook.com/eureformation">www.facebook.com/eureformation</a>